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省委第十巡回指导组指导我校主题教育集中研讨 

 

10 月 9日上午，学校领导班子成员以“全面从严治党，坚持廉洁自律”为主

题，开展了“不忘初心、牢记使命”主题教育第三次集中学习研讨。全体校领导

和党群部门负责人参加学习研讨。会议由校党委书记朱士中主持。省委主题教育

第十巡回指导组组长陈章龙、成员余祥明、沈广达出席学习研讨会。 

在集中学习研讨中，校党委副书记、副校长沈宗根，校党委常委、副校长姜

建明，校党委常委、副校长钱素平等领学必学篇目。与会人员交流了学习体会。 

校党委书记朱士中分享了“不忘初心、牢记使命”主题教育学习体会。他认

为，“守初心、担使命”要坚定政治立场，要坚定理想信念，要对党对人民绝对忠

诚，要敢于担当，要敢于奉献，要学原著悟原理。按照习近平总书记努力造就一

支忠诚干净担当的干部队伍总要求，朱书记以“全面从严治党，干部队伍要先行”

为主题，从严把干部入口关、考核关，健全干部能上能下机制，优化干部队伍结

构，不断提升干部专业素养和综合能力等方面，对进一步加强我校干部队伍建设

的思考进行了深入交流。校党委副书记、校长江作军以“坚持党的领导，推动学
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校高质量发展”为题，分享了主题教育学习体会。他认为，坚持党的领导，要坚

定不移贯彻党的教育方针，坚定不移坚持党对学校工作的全面领导，坚定不移保

持办好中国特色社会主义高等教育的初心。学校一切工作始终围绕立德树人和应

用型人才培养展开，并以此作为学校人才培养质量的检验标准。 

校纪委副书记、校纪委办公室主任刘燕鹏，校党委学生工作部部长倪春虎分

别以“全面从严治党，为建设应用型品牌大学保驾护航”和“从严治党重在坚持，

廉洁自律重在自己”为题，交流分享了学习体会。 

省委第十巡回指导组组长陈章龙认真听取了与会同志的发言，充分肯定了我

校在办学过程中特色彰显、质量提升、排位提高的成绩，并对学校接下来的主题

教育提出了三点指导意见：一是通过读原著、学原文、悟原理，全面准确把握习

近平新时代中国特色社会主义思想的精神实质和具体内涵。二是紧密联系学校发

展实际，如发展主体、发展核心竞争力、发展保障条件等自身存在的不足等问题，

突出问题导向开展学习，着力解决师生最关心最直接最现实的利益问题，坚守理

想信念、初心使命不动摇。三是把学习贯穿主题教育始终，要不断加深学习、追

踪学习，以学习为先导，解决实际问题。他真诚地希望在校党委的领导下，通过

主题教育，能够认认真真检视问题，扎扎实实整改落实，推动学校各项事业更快

更好地发展。 

 

省委第十巡回指导组第二次联络员会议召开 

 

10 月 14日，江苏省委主题教育第十巡回指导组第二次联络员会议在无锡工艺

职业技术学院召开，第十巡回指导组组长陈章龙、指导组成员、11所高校联络员

参加会议。会议由巡回指导组副组长李洪波主持。无锡工艺职业技术学院党委书

记梁惠娥致欢迎词，各高校联络员分别汇报了本单位主题教育的开展情况、存在

问题以及下一步的工作打算。 

会上，副组长邱泽森谈主题教育心得体会，就下阶段调查研究、专题党课、

检视问题、整改落实等重点工作进行了部署。总联络员余祥明就主题教育的阶段

性工作重点和安排进行了详细解读。组长陈章龙对本次联络员会议的工作成效表

示肯定，对各高校的特色做法进行了点评，并对近期主题教育的重点工作进行了
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指导，他强调，各高校要把握特点，扎实推进；丰富形式，重视实效；聚焦问题，

聚力发展；取长补短，提质增效。 

据悉，我校主题教育动员大会召开后，校党委立即出台实施方案，成立工作

机构，建立专题网站，编写《工作简报》，下发《主题教育应知应会 60题》和各

类学习资料，依托“理工星空”栏目宣传师生典型，把主题教育工作按照既定方

案扎实有序地推进。第一次联络员会议后，学校明确本校主题教育具体工作和时

间要求，进行工作再次部署；开展二级党组织主题教育的动员部署，开展集中学

习研讨；完成基层党支部书记培训工作，推进支部学习活动；制定各级领导班子

主题教育调研方案，提交个人调研课题；研究起草领导班子及成员的问题清单，

部署抓好检视问题；结合主题教育开展各类校园文化活动，营造良好工作氛围。 

 

省委第十巡回指导组来校座谈指导主题教育工作 

 

10 月 16日下午，省委第十巡回指导组来校指导主题教育工作，开展二级党组

织座谈，抽查访谈部分领导干部和师生代表。 

陈章龙组长与计算机科学与工程学院班子成员、党支部书记代表开展了座谈。

计算机学院党委书记陆雪良汇报了主题教育的开展情况和下一步工作打算，并就

班子成员集中学习研讨情况和党支部开展“三问”“三学”“四重四亮”主题党日

活动情况作了汇报。与会人员结合各自工作，畅谈了学习体会和收获。 

座谈会上，陈章龙组长就师生党支部的集中学习情况和与会人员进行了深入

交流。他对计算机学院主题教育开展情况给予充分肯定，希望计算机学院党委以

习近平新时代中国特色社会主义思想为指导，把握总要求和目标任务，把学习教

育、调查研究、检视问题、整改落实贯通起来，聚焦制约学院发展的瓶颈问题，

找准、找好调研课题的切入点，做到切口要小、挖掘要深、措施要实，让师生员

工感受到主题教育带来的实实在在的变化和成效，推动学院事业高质量发展。 

当天，巡回指导组还在校领导、中层干部、党支部书记、师生党员中抽取部

分代表进行了应知应会的闭卷测试，对部分同志进行了一对一访谈，重点了解了

支部学习教育情况和“三问”“三学”“四重四亮”活动的开展情况，并对我校下

一步主题教育工作进行了指导。 


